



Promesas

Sumando, restando y simplemente por todo lo visto, leído y escuchado a la fecha y proyectando, la conclusión sería que la gran mayoría de las promesas electorales del entonces candidato Boric, sin lugar a ninguna duda, fueron “creadas por sus idearios”, con el fin de captar gran cantidad de votos y que nadie puede negar, que cumplieron ampliamente su gran y principal objetivo, el de llevarlo al sillón de La Moneda, no fueron cumplidas en un 100%, co-

mo fueron “promovidas”. Como por ejemplo, La gratuidad universal del transporte público, El fin del CAE, Profunda Reforma Tributaria, Un Sistema único de salud, Legalización de la marihuana, Un nivel superlativo de hacer política, eliminando la corrupción, Fin a lacras como al Nepotismo, Amiguismo, Premios de consuelo, Cuoteos, premiando los méritos, Fin de las AFP. Si basta con mirarlas, para entender la gran aceptación que tuvieron en

el electorado, quién no va a querer viajar gratis, o que le eliminen el CAE, o le aseguren que si busca trabajo, se privilegiaran sus méritos, etc. Antes de decidir su voto, analice, analice y analice a cada candidato, tenga “oídos sordos a los cantos de sirenas”, y mucho ojo cuando le ofrezcan el típico tren y hágale a cada candidato un FODA, asegúrese, no se arrepentirá...

Luis Enrique Soler Milla